





El delegado del Gobierno, Agustín Ibáñez, y el alcalde, José Ángel Hierro, destacaron la importancia de esta obra para el municipio

Inaugurada el Centro de la Juventud de Colindres en la Casa de Calzada con una inversión de 567.000 euros

17 de marzo de 2011.- El delegado del Gobierno en Cantabria, Agustín Ibáñez, y el alcalde de Colindres, José Ángel Hierro, han inaugurado hoy las obras de Rehabilitación de la Casa Calzada y que va a ser el Centro de la Juventud del municipio. La inversión en esta obra ha sido de 567.650 euros procedente del Fondo Estatal de Inversión Local del Plan E y del Fondo Estatal para la Sostenibilidad y el Empleo Local2010. Agustín Ibáñez destacó el cambio que ha experimentado Colindres y el resto de municipios de Cantabria gracias a las inversiones del Gobierno de España presidido por José Luis Rodríguez Zapatero.

Las obras se han llevado a cabo en la llamada Casa de Calzada, un edificio de 1900 con alto valor arquitectónico. El Ayuntamiento ha considerado esta obra como una prioridad social y estratégica del municipio, que pretende atender la demanda de los jóvenes de la Villa, ofreciéndoles un lugar de reunión, de formación y de ocio.

En el edificio se ubican los siguientes servicios: Oficina del SERJUCO (Servicio de Juventud de Colindres) en colaboración con la Consejería de Bienestar Social y Empleo del Gobierno de Cantabria (Dirección General de Juventud); Telecentro, Centro de Atención a la Infancia y a la Adolescencia en colaboración con la Consejería de Bienestar Social y Empleo del Gobierno de Cantabria (Dirección General de Servicios Sociales); Sede de los Cursos de Verano de la Universidad de Cantabria, Centro de Recursos sobre Empleo, formación, vivienda; Viajeteca y Vivero de Empresas (espacio para cesión a tres jóvenes empresarios), entre otros servicios.

Nota de prensa





El delegado del Gobierno destacó la importancia que han tenido los Fondos Estatales del 2009 y 2010 para que los municipios hayan llevado a cabo numerosos proyectos y recuperado y mejorado sus edificios históricos, significativos e importantes de sus pueblos y los hayan convertido en nuevos centros de esparcimientos y actividades para los ciudadanos.

Además recordó que el Fondo Estatal de Inversión Local de 2009, además de permitir realizaciones tan importantes como la rehabilitación de la Casa de Calzada para centro de Juventud, ha sido una medida extraordinariamente eficaz de estímulo a la inversión y de contención del desempleo, como respuesta a la primera fase de la crisis. En Colindres, el Plan E permitió ocupar a 82 personas en 2009, de las que la mitad procedían del desempleo.

Agustín Ibáñez dijo que el nuevo Fondo Estatal para el Empleo de 2010 impulsa otro tipo de proyectos que apoyan el ahorro y eficiencia energética y con ese objetivo este Ayuntamiento de Colindres ha llevado a cabo obras para mejorar las redes de servicios básicos en la calle Ramón Pelayo, en las Travesías Concha Espina y Parque del Riego y en la calle Gerardo Diego, así como la mejora en la eficiencia del alumbrado público del municipio.

El Fondo 2010 también dedica financiación a proyectos municipales de mejora de espacios sociales, educativos y deportivos, que en el caso de Colindres se han traducido en la 2ª Fase de Rehabilitación de la Casa de los Calzada, la ampliación y mejora de la escuela de piragüismo y remo, dos pistas cubiertas de pádel, o la instalación de calefacción y otras mejoras en el Polideportivo Municipal.

Pero además, el nuevo Fondo ha dado oportunidad de afrontar otro tipo de proyectos o programas de gasto social, que en el caso de Colindres tiene que ver con el mantenimiento de los Colegios Públicos de Educación Primaria, por un importe de más de 166.000 euros y que va a beneficiar a casi 1 millar de escolares.





El delegado del Gobierno finalizó recordando la importancia y el gran esfuerzo que representa la inversión extraordinaria de los dos Fondos, el de 2009 y el de 2010. En el caso de Colindres, la suma del Fondo del año pasado y el Fondo de este año supone más de 2.155.000 euros, es decir, 358 millones de las antiguas pesetas de inversión en el municipio.

Esto supone un compromiso con los ayuntamientos que "busca darles el protagonismo que se merecen como administración más cercana a los ciudadanos y sumar esfuerzos en la consecución de lo que son hoy grandes objetivos del país y de todos los ciudadanos: la recuperación económica, el empleo y el bienestar social".